

Urgen cámaras de seguridad en la Plaza Sotomayor

La ausencia de estos dispositivos audiovisuales se suma a la instalación de toldos que crean puntos ciegos que generan inseguridad e incivildades.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

La viralización en redes sociales de la pelea con arma blanca registrada en la plaza Sotomayor no solo pone en el tapete actos de violencia que preocupan a las autoridades sino también de la inexistencia de cámaras en puntos críticos de la ciudad como sucede en la conocida plaza del Mercado municipal, Emilio Sotomayor.

Y no solo eso, la instalación de toldos en el lugar crea puntos ciegos que resultan en un escenario ideal para la comisión de delitos o ilícitos.

Según Antonio Sán-



AGENCIA UNO

LOS TOLDOS NO SOLO IMPACTAN LO ESTÉTICO, TAMBIÉN EN LA SEGURIDAD PARA LOS TRANSEÚNTES.

chez, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Antofagasta, la situación preocupa.

“Al igual que en el barrio Meiggs de Santiago, la instalación de toldos permanentes supone una definición territorial del espacio y crea sombras en las que las cámaras de seguridad no pueden captar todo lo que sucede en el lugar”, indica.

Locatarios del sector han manifestado su preocupación y prefieren mantener su identidad en reserva, sin embargo afirman que “el mercado de convirtió en un water y ha bajado la afluencia de público a locales establecidos alrededor de la plaza.”

POCAS CÁMARAS

Antofagasta, registra apenas 30 cámaras de televigilancia operativas, muy por debajo de otras comunas de la región. El proyecto de las cámaras son de la municipalidad, quien las administra y dispone de los puntos de instalación señalan desde la secretaría regional ministerial de seguridad de la región de Antofagasta.

기부하세요

Lo hemos dicho
 en todos los idiomas